

## ABSTRAK

*Eka Maulidiana Rahmawati Yuniar, 2023, Fenomena Transisi Penggunaan Dompet Konvensional Ke Dompet Digital Bagi Mahasiswa Rantau Di IAIN Madura* Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Moch. Cholid Wardi, M.H.I .

**Kata Kunci:** *Dompet Konvensional, Dompet Digital, Transaksi Pembayaran, Mahasiswa Rantau IAIN Madura.*

Memasuki era revolusi industri 4.0 yang ditandai dengan perkembangan yang luar biasa di bidang teknologi internet atau teknologi digital. Perkembangan teknologi ini semakin berkembang yang telah mengubah banyak hal dalam kehidupan mahasiswa rantau di IAIN Madura, khususnya kebiasaan bertransaksi pembayaran saat berbelanja, bisnis dan yang lainnya. Kini mahasiswa rantau IAIN Madura pada era revolusi lebih tertarik pada metode pembayaran yang lebih cepat, aman, dan nyaman. Sementara itu transaksi pembayaran dengan menggunakan dompet konvensional (transaksi secara tunai) sudah mulai ditinggalkan, masyarakat mulai beralih ke transaksi non tunai (dompet digital). Walaupun mahasiswa rantau IAIN Madura pada umumnya menggunakan dompet konvensional sebagai transaksi membeli barang, namun perkembangan transaksi menggunakan dompet digital juga tidak diragukan. Berdasarkan hal tersebut ada tiga permasalahan yang menajafi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *Pertama* bagaimana fenomena transisi penggunaan dompet konvensional ke dompet digital bagi mahasiswa rantau di IAIN Madura, *Kedua* apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi kecenderungan mahasiswa rantau di IAIN Madura untuk menggunakan dompet digital dibandingkan dengan dompet konvensional, *Ketiga* bagaimana dampak fenomena transisi penggunaan dompet konvensional ke dompet digital bagi mahasiswa rantau di IAIN Madura.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Informannya adalah mahasiswa rantau di IAIN Madura. Pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi sumber.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama* mahasiswa rantau di IAIN Madura mengetahui tentang transaksi secara dompet konvensional maupun dompet digital, transaksi dengan menggunakan dompet digital atau dompet konvensional sangat membantu mahasiswa rantau dalam melakukan transaksi khususnya mau digunakan untuk apa saja dalam melakukan transaksi pembayaran. *Kedua*, ada beberapa faktor yang mempengaruhi mahasiswa rantau di IAIN Madura untuk menggunakan transaksi pembayaran secara dompet digital dibandingkan dengan transaksi dompet konvensional serta saran dan tips mahasiswa rantau dalam melakukan transaksi dompet digital dibandingkan dengan transaksi pembayaran secara dompet konvensional. *Ketiga*, ada dampak positif dan negatif dalam menggunakan dompet konvensional dan dompet digital yang ssering mahasiswa rantau IAIN Madura gunakan.